



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Komisi I DPR Apresiasi KSAD Dudung Naikkan Pangkat Kopka Azmiadi
Tanggal : Minggu, 29 Januari 2023
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

JAKARTA - Langkah KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman menaikkan pangkat luar biasa kepada Kopral Kepala (Kopka) Azmiadi Babinsa Koramil 02/Sungai Pinang Kodim 0901/Samarinda menjadi Sersan Dua (Serda) mendapat apresiasi dari DPR. "Iya kita dukung dan apresiasi. Itu sangat tepat (KSAD Dudung Dudung) menaikkan pangkat dia," ujar Anggota Komisi I DPR Syarif Hasan saat dihubungi, Minggu (29/1/2023).

Baca juga: [KSAD Naikkan Pangkat Luar Biasa Kopka Azmiadi karena Gadaikan Motor untuk Evakuasi Truk](#)

Syarif menilai KSAD Dudung peka dan jeli melihat anak buahnya yang berprestasi dan membantu masyarakat secara tulus. Menurut Syarif, Kopka Azmiadi menjalankan arahan KSAD dalam menunjukkan jati diri TNI yang berasal dari rakyat, oleh rakyat, dan untuk rakyat.

"Itu sangat tepat dan yang dilakukan Babinsa itu spontan, mungkin tidak sampai memikirkan (naik pangkat) sampai ke sana. Tapi Pak KSAD sangat jeli dengan memberikan penghargaan kenaikan pangkat," tutur Wakil Ketua MPR tersebut.

Lebih lanjut, Syarif menuturkan naluri Kopka Azmiadi dalam membantu masyarakat perlu dijadikan inspirasi oleh Babinsa lainnya. Sebab, tugas TNI tidak hanya memiliki tugas dalam operasi perang dalam mempertahankan keamanan dan pertahanan negara.

"TNI memang punya tugas-tugas selain operasi perang. Ada juga tugas-tugas bukan operasi perang, termasuk menyangkut kemanusiaan dan itu kita hargai spontanitas itu. Patut kita apresiasi," jelasnya. Syarif berharap TNI terus semakin intensi melakukan sinergi dengan masyarakat karena TNI dan rakyat tidak bisa dipisahkan.

"Itu bagus dan contoh bagaimana mengutamakan kepentingan rakyat," pungkas Anggota Majelis Tinggi Dewan Pimpinan Pusat Partai Demokrat ini.

Baca juga: [Deretan Brevet Letjen TNI Ignatius Yogo, Kopassus yang Kini Menjabat Koorsahli KSAD](#)

Diberitakan sebelumnya, KSAD Dudung menaikkan pangkat Kopka Azmiadi menjadi Sersan Dua (Serda) karena dianggap memiliki naluri kemanusiaan dengan menggadaikan motornya untuk ekskavator demi mengevakuasi sebuah truk tronton yang mengakibatkan kemacetan arus lalu lintas hingga nyaris 16 jam di wilayah Gunung Manggah, Samarinda, Kalimantan Timur.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman [SINDOnews.com](https://nasional.sindonews.com) pada Minggu, 29 Januari 2023 - 16:37 WIB oleh Sucipto dengan judul "Komisi I DPR Apresiasi KSAD Dudung Naikkan Pangkat Kopka Azmiadi". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1008737/14/komisi-i-dpr-apresiasi-ksad-dudung-naikkan-pangkat-kopka-azmiadi-1674982909>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>